



Fiscalía de Campeche da información a diputados para desafuero de 'Alito'

Antes de que concluya julio se podrá elaborar un dictamen y quitarle la inmunidad al senador

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

La Fiscalía General de Justicia del Estado de Campeche (FG-JEC) entregó a la Cámara de Diputados “información relevante” al expediente abierto en el que se solicita someter a un juicio de procedencia y despojar de la inmunidad penal (desafuero) al líder priista y senador Alejandro ‘Alito’ Moreno, informó el morenista Hugo Eric Flores, presidente de la Sección Instructora en San Lázaro.

Hugo Eric Flores precisó que hace tres semanas se recibió “información relevante” para el desahogo de la solicitud de desafuero en contra del priista, Alejandro Moreno, acusado de enriquecimiento ilícito en el tiempo en que fue gobernador de Campeche.

La fiscalía de Campeche promovió en agosto de 2022 el desafuero del exdiputado federal, por lo que entregó más in-

formación que ha ido recabando para sustentar la acusación.

“Nuestro propósito es que antes que termine de julio es tener una sesión de trabajo con los integrantes de la Sección Instructora y estar en condiciones de elaborar un dictamen, como finalmente me parece que lo marca el procedimiento. Ese es el punto en el que estamos”, indicó el morenista.

Indicó que, a diferencia del expediente de Cuauhtémoc Blanco, el de ‘Alito’ Moreno está elaborado con más elementos de prueba para construir un dictamen para proceder con el juicio.

Aclaró que este proceso no se reactiva, porque siempre ha estado vigente.

Y se adelantó a las posibles recriminaciones por parte de la bancada del PRI en San Lázaro: “Nosotros estábamos revisando, porque después de que logramos conseguir todo el expediente, hay opiniones en contrario. Seguramente el diputado (Rubén) Moreira ahora va a decir que es un asunto político y que fue por sus votos en contra (de los dictámenes que se aprobaron en el periodo extraordinario), y no, nosotros queremos apartar completamente todo este tipo de cosas”.●



El líder del PRI podría tener una suerte diferente a la de Cuauhtémoc Blanco, que fue arropado por morenistas.